

# めいりん

令和5年6月20日

明倫小学校 学校だより 第9号

校長 武久 隆弘

笑顔あふれる、学校生活！！



## 河童たちの夏が来た！！ ～ 学校水泳、気持ちよくスタートしました ～

みんなが楽しみにしていた「学校水泳」が、6月19日から始まりました。本年度いちばん最初にプールに入ったのは6年生でしたが、気持ちよく水しぶきを上げ、初泳ぎを楽しんでいました。学校水泳は予備日も含め、7月14日までの実施予定です。



なお、安全第一で、熱中症対策も講じながら授業を行っていきます。そのため、お天気がよくても、熱中症指数が規定より高くなった場合、水泳が中止となることもあります。逆に登校時にお天気がスッキリしない場合でも、天候の回復により急遽実施できるようになりますので、朝の天候に関わらず、予定日には水泳のご準備をお願いします。



また、前にもお願いさせていただきましたが、安全確保のため、健康カード忘れや押印漏れ、爪を切っていないなどの場合は、見学していただくこととなりますので、あらかじめご了承ください。ご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

## 命を守る 職員が、救急救命法講習を受講しました！！

～ 安全第一で、学校水泳を継続していきます ～

6月12日の放課後、体育館で「明倫小学校」と「めいりんこども園」の職員が、日赤の指導員さんによる救急救命法講習を受講しました。救急法指導員の成川さんは、色々な事例を織り交ぜながら、とてもわかりやすく指導をしてくださいました。

事故はあってはならないことですが、危機管理の基本、様々な事象を想定しておかなければなりません。また、プールでの水泳以外に、日常生活のあらゆる場面で、AEDなどを駆使した救急法が必要となることもあります。

すでに始まっていますが、学校水泳を引き続き、安全第一で実施させていただきたいと思います。ご家庭での毎朝の健康観察も含め、水泳のご準備等よろしくお願いいたします。



しっかり、  
気道確保を！



## 命を守る 登下校の送迎へのご協力、ありがとうございます！！

児童の登下校安全確保のため、「東門・西門周辺および県職員駐車場での児童の乗降をご遠慮いただくお願い」をさせていただいた件に係り、ほとんどの方にご協力をいただけるようになりました。通学路の見通しがよくなり、安全度が向上して助かっています。感謝申し上げます。怪我等で送迎の必要が生じた場合、学校駐車場をご利用ください。



## 6年生が税金について学びました！！

～ 税金のこと、わかったかな？ ～ 6月13日、6年生が伊勢法人会の方にお越しいただき、「租税教室」を受講しました。税金とは何なのか、税金はどうして必要なのか、またどのように活用されているのかなど、「税のしくみ」について、分かりやすく教えていただきました。

最後に、ジュラルミンケースに入った一億円（もちろん見本です）を見せていただきました。税金のこと、よくわかったかな？これからも、様々な形で、税金のことについて学んでいきましょう。ご多用の中、伊勢法人会の皆様、ありがとうございました。



児童会本部役員さんも、いつもありがとう！

## 「児童集会」が開催されました！！



6月16日に体育館で、「6月の児童集会」が開催されました。担当の岡田先生からの「生活について」のお話の後、体育委員会からの発表がありました。

これからも、児童会本部や各委員会のみんなからも、様々な提案や発表があるかと思えます。明倫小学校がよりよい学校となるよう、みんなで力を合わせていきましょう。

## コマをいただきました！！

～ 昔の遊びなどで、活用させていただきます ～

校区内にお住いの上永さん（元明倫小の校長先生です）から、



「子どもたちのために」と手作りの「こま」をいただきました。

上永さんはこれまでも、色々な手作り作品を学校や施設に届けてくださっています。既に、1・2年生を中心に「昔の遊び体験」などで、活用させていただいています。どうもありがとうございました。



## 伝統文化教室が始まりました！！

～ 四季折々の生け花、とても楽しみですね ～

6月14日から、伝統文化教室（生け花）がスタートしました。コロナ禍前までは、土曜日に開催されていましたが、今回から水曜日の5限後設定となりました。



初日の事前に申し込みをした希望者が集合し、説明後さっそく花器に花を生けていきました。数年前のリピーターや、今回が生け花デビューとなった人も多数いましたが、一人ひとりが黙々と頑張っている姿が印象的でした。

これから四季折々のお花を生けること、とても楽しみですね。

